



COMANDO DE RICARDO LAGOS COMUNICADO DE PRENSA

1.05.99

Afirmó Lagos con respecto a la participación de uniformados
“TODOS LOS QUE VOTEN EN LAS PRIMARIAS TIENEN LA OBLIGACIÓN DE APOYAR AL GANADOR”

El candidato presidencial Ricardo Lagos aseguró que “si participan los militares (en el proceso electoral del 30 de mayo) quiere decir que un grupo importante de ellos es partidario de la Concertación, porque todo aquél que vota en las primarias de la Concertación al día siguiente tiene la obligación de apoyar al que sea el ganador. Significa, entonces, que si gano contaré con un apoyo distinto. Si hay gente de derecha que quiere votar en las primarias de la Concertación quiere decir que han cambiado y que ahora consideran a la Concertación como la mejor alternativa de gobierno y yo voy a usar los nombres de estos personajes ilustres que participaron en las primarias y que, por lo tanto, me apoyarán si es que gano”.

El abanderado de los partidos PS-PPD-PRSD respondió de esta forma a las consultas sobre la concurrencia de miembros de las Fuerzas Armadas a los comicios que del 30 de mayo, formuladas esta mañana en Melipilla. Ricardo Lagos recorrió la localidad rural y visitó la población El Llano, donde sus adherentes se congregaron en un acto organizado por jóvenes.

“A mí me parece bien que participen todos los que quieran participar en las primarias, mientras más votan mejor para la Concertación y para el ganador” reiteró el candidato. Agregó que piensa que será el principal acto cívico que alguna vez se haya organizado en el país sin colaboración del Estado pues votarán mucho más de un millón y medio de personas.

Con relación a hoy, 1 de mayo, fecha en que se conmemora Día Internacional del Trabajador recordó que ayer envió un mensaje a los empleados de Chile en un masivo acto realizado en el Edificio Diego Portales.

“Es indispensable abordar las tareas laborales que están pendientes. Hoy sólo uno de diez trabajadores negocia colectivamente y todavía no existe seguro de desempleo. Esta es una deuda que la Concertación tiene diez años después de retorno a la democracia con los trabajadores”, dijo Ricardo Lagos y responsabilizó a la oposición del retraso en las reformas laborales. “Quienes tienen una deuda con los trabajadores son los que con su voto en el Parlamento han ido en contra de las leyes que los benefician, es la derecha la que no ha permitido aprobar las leyes necesarias y por lo tanto es la derecha la que está en deuda con los trabajadores”.

**Oficina de prensa
Comando de Ricardo Lagos**